

Exigen acciones contra ataques a periodistas

SILVIA OTERO Y ÉDGAR ÁVILA

Reportera y Corresponsal

Organismos internacionales exigieron al gobierno de México que tome medidas serias para hacer frente a la violencia contra los periodistas, ante el asesinato de Bladimir Antuna García del diario El Tiempo de Durango, que representa el décimo tercer crimen de este tipo en 2009, ante una situación que calificaron fuera de control y que pone al país a la cabeza

de las naciones de mayor alto riesgo en América Latina para el ejercicio del periodismo.

“Parece que nunca podrá ser suficiente lo que hacemos por la libertad de prensa en México”

Juan Francisco Ealy Ortiz
Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL

El presidente de la Comisión Contra la Impunidad de la SIP, el licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL, prometió que “continuaremos teniendo a México y a sus periodistas como tema principal de nuestras próximas actividades”.

Dijo que además de seminarios, conferencias y foros celebrados en el país sobre crimen organizado, seguridad e independencia informativa, este año se trabajará junto con la UNAM para dictar a distancia cursos sobre seguridad que nos permita llegar a más periodistas en el interior del país.

El presidente de la SIP Enrique Santos Calderón, dijo que es el treceavo periodista ultimado en este año, representa la segunda agresión contra periodistas de El Tiempo, y el cuarto homicidio de un comunicador en el estado norteño del país.

